

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 西川豊長
幹事 中山信夫
会報委員長 西尾正巳

No. 42

築け未来を 行動力と先見の眼で

BUILD THE FUTURE WITH ACTION AND VISION

1996~97年度 RI会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ

きょうの例会

第715回 平成9年6月10日(火)

講演 “五重の塔について”
魚津社寺工務店 工事部長

水口 春夫氏

先週の記録

第714回 平成9年6月3日(火) 曇

- ◇ “君が代”
- ◇ “それでこそロータリー”
- ◇ お誕生日祝福
日下部君 (6/4)
- ◇ 出席報告
会員 66(65)名 出席 43名
出席率 66.15%
前々回 5月20日 (修正出席率) 98.48%
- ◇ ビジター紹介 1名
- ◇ ニコボックス
秋山 茂則君 戦後50年、増えたものに何々記念日とか、何々デーがあります。全く、やたらに多く、いまに毎日が記念日になりそう。明日6月4日は虫歯予防デーだそうです。歯を大切にしましょう。80才で残高20本目標。
浅井 誠寿君 職業奉仕、地域社会奉仕の事例としてアンケートに記しましたので、本学の講演会の案内をいたしました。
堀江 宏輝君 御無沙汰しました。
石黒 正則君 親睦委員長御苦勞様でした。今日はお久しぶりですネ。
水野 民也君 あと何回衣変えできるやら。
中山 信夫君 本年度も残すところ1カ月となりました。何ごともなく終ることを心から祈ります。
大口 弘和君 明日6月4日は虫歯予防デーです。
佐野 寛君 新工芸展が12日より松坂屋で

始まりますのでよろしく。

三好 親君、鷺谷 龍男君、佐久間良治君
お久しぶりですネ。

足立 一成君、青山 敏郎君、二村 聰君、
池田 隆君、加藤 大豊君、菊池 昭元君、
小林 明君、小山 雅弘君、久保田 皓君、
松島 孝彰君、宮尾 紘司君、中井 常雄君、
成田 良治君、西川 豊長君、鈴木 正男君、
田部井良和君、田中 昭二君、舎人 経昭君、
和田 正敏君、渡辺 辰夫君、吉田 節美君、
吉田 玄君 梅雨の時期となりました。しょうぶ、ゆり、あじさいの花が美しくなりました。
石田 耕嗣君、日下部康生君 誕生日祝い
※講演者 小池一二三氏より講演料をニコボックスへ入れて頂きました。

◇中山幹事報告

1. 次回例会終了後、現・次年度理事役員会を開催致しますので、現・次年度理事役員の方はお残り下さい。
2. ロータリーの友6月号が来ておりますので、お帰りにお持ち下さい。

◇ロータリー財団奨学生 中村 玲子さん挨拶



本年度の財団奨学生となりました中村と申します。イギリスに留学を希望していますが、決定は9月になるそうですので、決まったらまたご挨拶させて頂きたいと思っています。

◇西川会長挨拶

私は、5月6日の例会はやむをえない用事で欠席しましたが、不覚にも5月9日頃イン

フルエンザに罹り、5月13日の例会を欠席しまして、青山副会長に代理をお願いしました。

病気はお陰様で順調に治りまして、20日の例会は出席できましたが、27日は又用事があって欠席しました。6月に入りまして、後4回の例会であります。宜しくお願いします。

さて、本日の講演は、万博誘致委員会の小池さんにおいで頂いております。万博と申しますと、丁度大正12年頃と聞いておりますが、共進会という万博のようなものが名古屋で開催され、その会場は今の鶴舞公園の一带に当たるといっております。その当時その辺り一带は、一面の湿地帯でありまして、JR中央線を境に、東の方は市外の愛知県愛知郡になっていました。今でいえば、万博会場予定地の海上の森のような辺鄙なところであります。

共進会が終わって、跡地に鶴舞公園ができ、その後名古屋市内になって、昭和区という市街地の中の市民のオアシスになっているわけがあります。

たまたま、私は鶴舞公園の設計者の孫が私の先輩になり、その人から聞いたり、私も調べてみたところ、東京の日比谷公園、函館公園など、日本の都市公園の初期のものを数々設計しておられるのであります。その設計者は、有名な森林学者で、当時数少ない海外留学研究をされた方です。これらの公園にみられる特色は、日本の伝統的な庭園と西欧の庭園の両者を取り入れ、それぞれの良さを巧みに調和させたところにあるといわれております。

鶴舞公園は、湿地帯だった大昔の頃は鶴が来て舞っていたかどうか知りませんが、動物園がありまして、幼い頃胸をワクワクさせて行ったものであります。

本日小池さんにおいで頂きまして、万博誘致の現状や楽屋裏の話など、直接お話が伺える機会を得ましたことを、私共大変喜ばしく存じております。どうか、まことにご苦勞様ですが、最後の最後まで頑張ってくださいまして万博が成功しますよう、心からお祈りする次第であります。

◇ “1996～97年度の未来を築く会長賞” 授与

◇ 講演

“2005年国際博覧会誘致について”

誘致委員会

小池 一二三氏

(紹介 三好君)



日頃ロータリークラブ様には、何かとお世話になっております。特に21世紀万国博覧会誘致については、松本ガバナーさん始め、多くのロータリーの方々にご支援を頂いて

おり、この場をお借りして御礼申し上げます。

さて、残すところあと9日で開催地が決定されます。愛知かカルガリーか一騎打ちの戦いです。当初はオーストラリア等の国も開催地候補としておりましたが、途中で断念した結果、最終的には日本かカナダというところに絞られてきました。今の状況は率直に申し上げまして5分5分というところであり、日本、カナダそれぞれの事情もからみ、何とも云えない楽観できないところであります。私どもの立場から申し上げれば、知名度の問題で大きなハンディがあります。先方は冬期オリンピック開催地としての実績があり、立地条件も整っております。誘致プランを立てて約9年、愛知としてもいろいろなハンディを乗り越え、オリンピックの二の舞にならないようにがんばっております。ここに来て、BIEの加盟国が増えることが予測され、最終的には約70ヶ国が加盟するのではないかと思います。オリンピック、ワールドカップ等と異なり、国の代表が投票して決定する訳ですから、誘致活動もそれなりに対国で良い訳です。しかしながらその国の代表する人がどこに投票したか知ることは出来ません。なぜならば、無記名秘密投票という方法だからです。ですから、国の意に反した投票にも全く確認できません。そんな状況から国にももちろんですが、その国の代表投票人にも接触し、お願いをしてゆかなくてはいけません。予測であります。投票人のほとんどはBIE加盟国の在パリ外交官の人達であることは確かなようです。

尚、今回の投票はパリではなく、モナコで行われるBIEの総会の席上で実施されます。日本から様々な関係者が現地最終的なつめのお願いをしております。今のところ非常に厳しい状況ですが、3度目の正直という結果を期待し、2度あることは3度あるということにならない様、これからもご支援お願い致します。

本日はありがとうございました。

(文責 三好)

◇ 例会変更のお知らせ

名古屋北RC	6/18(水)800回記念夜間例会及びI.D.M.の為、6/20(金)プチヴェールにて17時半より
名古屋守山RC	6/19(木)I.D.M.の為、円庄にて18時より
豊山-城北RC	6/24(火)夜間例会の為、栄東急インにて18時半より
名古屋錦RC	6/24(火)I.D.M.の為、プチヴェールにて

◇ 次回例会 (6月17日)

夜間例会 (松楓閣にて18時より)